

# Por una evaluación integral, participativa, democrática

## Una evaluación participativa y democrática



*Los docentes consideramos a la evaluación un aspecto central del proceso educativo. Por eso, queremos poner en debate una política de evaluación en la que participen todos los actores de la comunidad: docentes, familias, estudiantes, otros trabajadores de la educación, académicos.*

*Para construir una educación para todos y todas, que logre ampliar los horizontes de derechos de los sujetos y sus capacidades de intervención plena en la vida tanto individual como colectivamente debemos entender a la evaluación como parte del proceso educativo y no como una intervención externa a este. Por eso rechazamos el Proyecto de creación de un Ente Autárquico de evaluación educativa que enviara el Jefe de Gobierno de la Ciudad a la Legislatura y proponemos una evaluación integral, participativa y democrática.*